

448/J XXI.GP

### ANFRAGE

der Abgeordneten Parfuss, Parnigoni und GenossInnen  
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr  
betreffend Trassenführung der künftigen Koralmbahn - Stadt Deutschlandsberg

Die Eisenbahn - Hochleistungsstrecken AG (HL - AG) hat die Auswahltrasse der Koralmbahn für den Abschnitt Werndorf - Deutschlandsberg vorgelegt. Am 7. Februar 2000 wurde GRUB von der HL - AG als zukünftiger Standort für den Bahnhof „Weststeiermark“ vorgelegt. Der für die Entwicklung der Stadt Deutschlandsberg und der Region so wichtige Bahnhof liegt damit 8 km vom Zentrum der Stadt entfernt.

Um die Stadt durch diese Entscheidung wirtschaftlich nicht zu benachteiligen und um nicht im verkehrspolitischen Abseits zu stehen, haben die Gemeinderäte der Stadt Deutschlandsberg einstimmig eine Resolution mit folgenden Forderungen verfasst:

- Sicherung des Weiterbestands der GKE
- Vorzeitige Inbetriebnahme des Teilstückes Wettmannstätten -Werndorf nach Fertigstellung
- Elektrifizierung, Adaptierung und selektiver 2 - gleisiger Ausbau der bestehenden GKE - Strecke zumindest vom Bahnhof Deutschlandsberg zum IC - Bahnhof Grub/Weststeiermark gemäß dem Betriebskonzept „Steirertakt“
- Umbau des Bahnhofs Deutschlandsberg zu einem modernen Regionalbahnhof mit zeitgemäßer Infrastruktur
- Sicherstellung rascher Umsteigemöglichkeiten im Bahnhof Grub/Weststeiermark zu den Intercity - Zügen in Richtung Wien und Klagenfurt
- Möglichst gleichzeitige Planung der Begleitstraße zur Koralmbahn als rasche Anbindung zur Phyrn - und Südautobahn unter Einbindung der Bevölkerung und Weiterführung dieser Straße in den Raum Frauental/Deutschlandsberg

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr folgende

### ANFRAGE:

1. Werden Sie diese Resolution ernst nehmen und mit der Stadt Deutschlandsberg diesbezüglich in Kontakt treten? Wenn ja, wann?
2. Werden Sie die Inhalte der o.g. Resolution in das Projekt „Koralmbahn“ aufnehmen? Wenn nein, welche Punkte und warum nicht?
3. Falls Sie das Projekt „Koralmbahn“ zur der Sicherstellung der wirtschaftlichen Entwicklung der Stadt Deutschlandsberg um obige Resolution erweitern, wie gedenken Sie das erweiterte Projekt zu finanzieren?